

Présidentielle 2016

"Nyangou Haut-Ogooué" derrière Ali Bongo Ondimba

Le sénateur Fernand Joumas-Dit-Salamba recevant du président de "Nyangou Haut-Ogooué", le Fanion de la victoire d'Ali Bongo Ondimba.



Une vue des membres de l'association "Nyangou-Haut-Ogooué" au cours de la cérémonie.

N. O.

Franceville/Gabon

LES ressortissants des provinces de la Nyanga et de la Ngounié, résidant dans le Haut-Ogooué, regroupés au sein de l'association "Nyangou Haut-Ogooué", présidée par Fabrice Ndjimbi Demba ont présenté, samedi dernier, leur motion de soutien à la candidature d'Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle du 27 août prochain. C'était au cours d'une cérémonie solennelle parrainée par le sénateur du premier arrondissement de Franceville, Fernand Joumas-Dit-Salamba, à l'hôtel Léconi palace de Franceville. Occasion pour les fils et filles

de ces deux provinces, venus de tous les départements du Haut-Ogooué, d'assurer à leur champion Ali Bongo Ondimba une victoire éclatante à l'élection présidentielle à venir. En effet, cette mobilisation est le fruit d'une réflexion mûrie autour des idéaux d'unité, de solidarité, de partage et d'entraide, qui les ont conduits d'un commun accord à parler d'une même voix sur la question relative au choix du prochain président de la République. Lequel choix s'est porté sur le président Ali Bongo Ondimba.

«Agissant en homme libre, jouissant de la plénitude de notre capacité de discernement et mettant en avant notre sens de responsabilité,

les filles et fils de "Nyangou Haut-Ogooué", ont apprécié et reconnu avec satisfaction les nombreuses réalisations et mutations en cours dans notre pays, le Gabon, depuis l'avènement à la magistrature suprême en 2009, de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat», a déclaré le porte-parole de l'association, Marius Moussirou Mouvouroulou.

Et de décliner par la suite un contrat de confiance avec leur candidat : «Nous, filles et fils des provinces de la Nyanga et de la Ngounié, membres de l'association "Nyangou Haut-Ogooué", après consultation et réflexion, soucieux de l'avenir de notre cher pays le Gabon et du bien-être de ses popula-

tions, convaincus de l'impérieuse nécessité de préserver la paix sociale et l'unité nationale, rejetant tous projets funestes de division et de haine, et désireux de voir les projets entamés se poursuivre jusqu'à leur réalisation totale, soutenons sans réserve le chemin pris par le Gabon sous la conduite éclairée de son excellence Ali Bongo Ondimba, pour hisser le Gabon au rang des pays émergents à l'horizon 2025. Nous, membres de "Nyangou Haut-Ogooué", prenons devant l'opinion nationale et internationale l'engagement sans réserve de soutenir la candidature de notre frère Ali Bongo Ondimba, à sa propre succession. Nous nous engageons par ailleurs, à tout mettre en œuvre pour que

son élection à la magistrature suprême au soir du 27 août 2016, soit éclatante», a-t-il précisé.

La motion de soutien a été lue en présence du parrain de la cérémonie, qui a par ailleurs, solennellement réceptionné le fanion de la victoire d'Ali Bongo Ondimba, remis par l'association. Toutefois, Fernand Joumas-Dit-Salamba a pris l'engagement de transmettre à Ali Bongo Ondimba le message de "Nyangou Haut-Ogooué", qui a justement coïncidé avec le dépôt de candidature de leur candidat devant la Cénap, ce même samedi 09 juillet 2016.

«Nous sommes réunis ici pour assister à ces vénérables motions de soutien à l'endroit de notre Distingué ca-

marade président, Ali Bongo Ondimba, notre candidat et champion. Ce jour est un jour mémorable, que nous devons tous garder à cœur. Le porte-parole parlant au nom de votre bureau et des adhérents de Nyangou, a effectivement retenu le rendu du président de la République devant le Parlement réuni en Congrès. Car le président Ali Bongo Ondimba a fait un bilan chiffré de ses réalisations, au cours de ces sept dernières années. Cette fête, nous devons la traduire dans les urnes, le 27 août au soir. (...) C'est pour cela qu'aucune voix ne doit manquer au candidat Ali Bongo Ondimba dans le Haut-Ogooué», a exhorté Fernand Joumas-Dit-Salamba.

Au lendemain de l'adoubement d'Ali Bongo Ondimba**Le PDS en campagne d'explication**

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

LE premier congrès extraordinaire du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), tenu le 25 juin dernier à la foire municipale Pierre-Louis Agondjo Okawé avait, au nombre des décisions de cette formation, pris celle d'apporter son soutien à Ali Bongo Ondimba, candidat à l'élection présidentielle du 27 août 2016, tout en demeurant un parti de l'opposition gabonaise. Dans les différentes motions lues à cette occasion, plusieurs intervenants étaient longuement revenus sur les mobiles de cette position. Mais pour mieux se faire entendre, le parti a lancé samedi une campagne d'explication auprès des populations.

La coordinatrice nationale de l'Union des femmes du PDS, Colette Madougou, a donc entamé, sous l'impulsion du leader de sa formation politique, Me Séraphin Ndaot Rembogo, par le quatrième arrondissement de la commune de Port-Gentil, un périple qui la conduira dans les quatre arrondissements de la capitale écono-



Colette Madougou a appelé...



...les femmes à soutenir Ali Bongo.



Les militants du PDS mobilisés pour la victoire d'Ali Bongo Ondimba.

mique et au-delà. Hôte de la cérémonie, Gisèle Ikouma, coordinatrice des femmes dans ladite circonscription,

s'est dit honorée d'abriter cette rencontre inaugurale. Pour elle, le PDS ne pouvait pas soutenir un candidat

qui ne leur a pas tendu la main.

Un sujet sur lequel Colette Madougou, qu'entouraient

les coordinatrices provinciale et communale, Edwige Badjina Mounquengué et Pauline Simbou Pambault, ainsi que du coordonnateur de l'arrondissement, Landry Moussambi, est revenue avec force détails. Selon elle, la transformation du Gabon a pris un nouvel élan depuis la signature du Pacte social proposé par le président de la République sortant, dont la vision est avoisine celle de son parti, «Gabon solidaire». La bonne gouvernance, la sociale démocratie et la construction d'un Etat de droit fondé sur la justice sociale et la valorisation de l'homme dans son environnement, la promotion de la

politique de justice sociale et de solidarité agissante sont, a indiqué l'oratrice, autant de valeurs partagées.

De fait, elle a invité les militants à adhérer à ce choix de raison car, a-t-elle soutenu, Me Séraphin Ndaot Rembogo, président du PDS, est un commandant de bord lucide qui n'a jamais conduit son équipage vers l'abîme. D'après Colette Madougou, plusieurs candidats en course pour le fauteuil présidentiel vendent l'illusion tandis que leur champion surfe sur du concret, citant ses nombreuses réalisations et initiatives prises pour la valorisation et l'autonomisation de la femme gabonaise.

Aussi, a-t-elle encouragé les femmes à se mobiliser derrière Ali Bongo Ondimba pour le bien du Gabon et de ses habitants. Colette Madougou a apporté une précision de taille : "Le PDS, qui n'a jamais signé de charte, reste ancré au sein de l'opposition gabonaise. Une opposition clairvoyante qui sait apprécier quand le pouvoir fait bien, critique quand c'est mauvais en proposant des pistes de solution."